

## Kapolres Inhu Silaturahmi dengan DPC GAMKI Inhu

Arlendi Situmorang - [INDRAGIRIHULU.NEWSPAPER.CO.ID](http://INDRAGIRIHULU.NEWSPAPER.CO.ID)

Feb 26, 2022 - 04:22



INDRAGIRI HULU - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Indragiri Hulu (Inhu) AKBP Bachtiar Alponso, S.I.K [M.Si](#). bersilaturahmi dengan jajaran pengurus Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Gerakan Angkatan Muda Kristen Indonesia (GAMKI) Kabupaten Inhu.

Silaturahmi tersebut dilaksanakan di salah satu kedai kopi di Pematang Reba

sambil Coffe morning Jum'at (25/02/22) pagi.

Kegiatan tersebut dalam rangka menindak lanjuti perintah Kapolri dan Kapolda Riau untuk menjalin silaturahmi dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat di daerah masing-masing guna mendukung terciptanya situasi aman dan kondusif.

Silaturahmi dengan menerapkan Protokol Kesehatan (Prokes) ini juga dihadiri oleh Kapolsek Rengat Barat Kopol Tigor Kambise, S.H., Camat Rengat Barat Hendry, [S.Sos.](#), [M.Si.](#), Kasat Binmas Polres Inhu AKP Buha Siahaan, Kasat Intel AKP Ari Surya, S.H., PS Kasubsi Penmas Polres Inhu, Aipda Misran W dan beberapa perwira jajaran Polres Inhu.

Dalam kesempatan itu, Kapoles Inhu menjelaskan maksud dan tujuan kedatangannya untuk mempererat jalinan silaturrahi, menjaga sinergitas dan kerukunan antar umat beragama serta menjaga Kamtibmas khususnya di Kabupaten Inhu.

Selain daripada itu, bertukar pikiran serta meminta kesediaan para Ketua Ormas untuk berpartisipasi bersama-sama Pemerintah, Polri dan TNI melakukan upaya pencegahan dan pengendalian terhadap penyebaran Virus Covid-19 di Kabupaten Inhu.

Kapolres berharap, para ormas dapat berperan memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu mematuhi 5M dan menerapkan Protokol Kesehatan, sehingga upaya pencegahan dan pengendalian Virus Covid 19 di Kabupaten Inhu bisa terlaksana dengan baik.

"Saya juga berharap kepada seluruh pengurus dan segenap anggota GAMKI Inhu mampu bekerja nyata, kreatif dan inovatif serta idealis demi mempertahankan kesatuan dan persatuan negara yang kita cintai. Semoga dengan hadirnya GAMKI di Inhu bisa menjadi salah satu wadah bagi pemersatu kerukunan antar umat beragama," ucap Bachtiar Alponso.

Dalam kesempatan yang sama, ketua DPC GAMKI Inhu Bynton Simanungkalit, [S.KOm.](#) melalui Sekretaris GAMKI Inhu Fonahia Zebua mengatakan ucapan terima kasih kepada orang nomor satu di jajaran Polri kabupaten Inhu.

"Kita akan selalu mendukung dan menghimbau kepada masyarakat untuk selalu mematuhi himbauan pemerintah dan maklumat Kapolri dalam melakukan upaya pencegahan dan pengendalian terhadap penyebaran virus C-19 di wilayah Inhu serta turut berperan dan berpartisipasi menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ujarnya.

Disisi lain, ketua bidang Departemen hubungan antar Lembaga, media dan informasi (Humas) Syahrin Hutabarat mengatakan, hadirnya Gamki di Inhu sebagai mitra utama pemerintah, TNI dan Polri dalam menjalin kerukunan umat beragama mengatakan siap berkontribusi dalam kemajuan pembangunan di kabupaten Inhu, serta berperan dalam menjaga Kamtibmas khususnya di wilayah Hukum Polres Inhu.

Kedepan, GAMKI Inhu juga akan berkontribusi untuk mendorong jiwa-jiwa kreatif untuk memberi karya nyata sesuai dengan visi dan misi Kabupaten Inhu mewujudkan dan memantapkan keharmonisan antar umat beragama. Kita juga

sangat mengapresiasi Kapolres Inhu yang sangat proaktif menjalin hubungan dan silaturahmi kepada seluruh Ormas dan OKP yang ada di seluruh kabupaten Inhu," ucap Syahrani. (Arlendi)